
   

O g g e t t o : 	 A s s . 	 G e n i t o r i 	 I . C . 	 D a r f o 1 . 	 V e r b a l e
dell'assemblea	 	 	 	 	 	 del	 07/02/2015.-

Il	 giorno	 07	 Febbraio	 2015	 ,	 ore	 	 08.00	 presso	 la	 scuola	 media	 Ungaretti,	 nella	 sede
sociale	 dell'Associazione	 Genitori	 Darfo1,	 	 si	 	 sono	 riuniti	 per	 	 l’assemblea	 i	 membri
dell'Associazione	 stessa	 .
Sono	 presenti	 7	 componenti	 	 	 l’	 Ass.	 Genitori:	 Gianna	 Ugo,	 Pierangelo,	 	 Giusy,
Giovanni	 Cretti,	 Silvia	 ,	 Elena,	 Donata,	 	 Mirco	 Pendoli	 (	 Gianico	 ).
Si	 discutono	 	 per	 ordine	 cronologico	 i	 seguenti	 punti:

 E’	 stato	 attivato	 il	 servizio	 di	 “newsletter”	 dell’Ass.	 Genitori	 verso	 i
rappresentanti	 di	 classe	 per	 l'invio	 dei	 verbali	 dell'associazione	 e	 comunicare	 i
giorni	 in	 cui	 i	 genitori	 si	 riuniscono.	 Almeno	 uno	 dei	 rappresentanti	 di	 ogni	 classe
viene	 raggiunto	 e	 informato	 sulle	 attività	 	 decise	 dal	 Direttivo.	 

 Viene	 segnalato	 dalla	 Presidente,	 la	 necessità	 di	 una	 formazione	 ai	 genitori
relativa	 al	 tema	 dell'orientamento	 scolastico	 per	 la	 scelta	 della	 scuola	 superiore	 per
cui	 si	 potrebbero	 programmare	 delle	 serate.	 Si	 vedrà	 di	 contattare	 un	 consultorio
per	 una	 prima	 indagine	 relativa	 ai	 costi	 e	 alla	 fattibilità.

 Sarà	 riproposto	 ai	 docenti	 di	 scienze	 delle	 future	 classi	 V	 della	 primaria	 il
progetto	 che	 vede	 l'intervento	 di	 uno	 specialista	 esterno	 per	 affrontare	 il	 tema
“educare	 alla	 sessualità:	 un	 corpo	 che	 cambia”.	 L'idea	 sarebbe	 quella	 di	 	 un
incontro	 iniziale	 con	 le	 famiglie	 (e	 uno	 finale	 di	 restituzione)	 e	 interventi	 con	 la
classe	 da	 concordare	 con	 i	 docenti.	 Il	 progetto	 era	 già	 stato	 proposto	 lo	 scorso
anno	 e	 sebbene	 avesse	 ottenuto	 in	 linea	 di	 massima	 	 consensi	 positivi	 era	 stato	 poi
a	 sorpresa,	 	 bocciato	 dal	 collegio	 docenti.	 Riteniamo	 	 che	 sull’argomento	 sia
necessaria	 	 l'azione	 delle	 famiglie	 ma	 anche	 	 della	 scuola,	 meglio	 se	 tale	 azione	 è
congiunta	 con	 un	 aiuto	 esterno	 che	 possa	 aiutare	 i	 genitori	 ad	 affrontare	 con	 	 i
proprio	 figli	 un	 tema	 così	 delicato	 e	 a	 volte	 imbarazzante.	 E'	 importante	 che	 i
ragazzi	 imparino	 a	 conoscere	 i	 cambiamenti	 che	 da	 lì	 a	 poco	 avverranno	 nel	 loro
corpo	 come	 un'evoluzione	 naturale	 e	 necessaria.	 Un	 cambiamento	 che	 non	 li	 deve
cogliere	 impreparati,	 se	 accompagnato	 da	 un	 dialogo	 aperto	 e	 dalla	 possibilità	 di
rispondere	 alle	 numerose	 domande	 che	 si	 pongono	 in	 merito.

 Ci	 è	 stato	 	 richiesto	 patrocinio	 (	 non	 economico,	 N.d.R.)	 dall'Associazione“il
viaggio	 di	 Ulisse”,	 per	 la	 realizzazione	 di	 giornate	 di	 studio	 relative	 allo	 stress
psicofisico	 degli	 insegnanti,	 il	 burnout	 .	 Data	 	 	 la	 particolarità	 del	 tema,	 per	 il
momento	 riteniamo	 di	 riservarci	 per	 non	 entrare	 in	 conflitto	 con	 tematiche	 che
sebbene	 importanti	 ,	 esulano	 dai	 fini	 principe	 dell’Associazione.

 Incontri	 social	 network/Geracitano.	 Progetto	 “sporchiamoci	 le	 mani”:	 	 durante
la	 prima	 serata	 sono	 state	 raccolte	 circa	 80	 adesioni,	 con	 una	 platea	 di	 circa
170/180	 partecipanti.	 Viene	 però	 segnalato	 che	 forse	 non	 è	 stato	 ben	 inteso	 il
progetto	 di	 rete,	 ove	 chi	 voleva	 aderire,	 dopo	 adeguata	 formazione,	 avrebbe
dovuto	 a	 sua	 volta	 coinvolgere	 e	 formare	 altre	 cinque	 persone.	 Per	 questo	 motivo,
la	 presidente	 redigerà	 una	 mail	 d’info-chiarimento	 che	 invierà	 agli	 ottanta
aderenti.	 Nel	 frattempo	 proseguirà	 la	 serie	 degli	 incontri.	 Abbiamo	 stabilito	 le	 date
del	 6	 e	 20	 marzo,	 10	 e	 17	 aprile.	 Per	 ora	 sono	 date	 presunte	 (anche	 se	 con
discreta	 certezza)	 poiché	 è	 da	 definire	 con	 Geracitano	 il	 calendario	 degli	 incontri.
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Dei	 4	 ancora	 previsti,	 il	 prossimo	 sarà	 curato	 dallo	 stesso,	 mentre	 nei	 successivi
2^	 e	 3^	 parteciperanno	 una	 psicologa	 e	 una	 specialista	 sul	 tema	 privacy	 che
collaborano	 con	 lui	 già	 in	 altri	 eventi.	 L’ultimo	 incontro	 vedrà	 infine	 la
partecipazione	 dei	 genitori	 e	 dei	 ragazzi	 in	 contemporanea.	 Sebbene	 da	 qualcuno
siano	 stati	 richiesti	 orari	 diversi,	 appare	 più	 alla	 portata	 della	 maggioranza
l’orario	 20-22	 per	 gli	 incontri.	 	 Per	 ovviare	 al	 disagio	 di	 chi	 ha	 figli	 un	 po’
piccoli	 da	 gestire,	 se	 ci	 saranno	 almeno	 6	 bambini	 (4-10	 anni)	 faremo	 intervenire
in	 un’	 aula	 a	 parte	 ,	 l’associazione	 “Il	 gatto	 e	 la	 volpe”	 per	 attività	 ludico-
creativa	 .	 

 Nel	 mese	 di	 Aprile	 	 sarà	 realizzato,	 per	 la	 prima	 volta	 in	 Vallecamonica
l’evento	 “pulmann	 azzurro”	 in	 collaborazione	 con	 la	 Polizia	 di	 Stato-
specialità	 Polizia	 Stradale	 che,	 grazie	 all’interesse	 del	 Dirigente	 scolastico
porterà	 presso	 il	 nostro	 istituto	 il	 pulmann	 della	 Polizia	 di	 Stato	 con	 attrezzature	 e
personale	 idoneamente	 preparato	 a	 spiegare	 ai	 nostri	 ragazzi	 il	 concetto	 di
sicurezza	 stradale	 e	 legalità.	 Nell’ambito	 dello	 stesso	 evento,	 nelle	 scuole
secondarie	 a	 cura	 di	 Domenico	 Geracitano,	 sarà	 svolto	 un	 incontro	 a	 tema
“social	 network”	 per	 spiegare	 ai	 ragazzi	 delle	 scuole	 medie	 i	 pericoli	 e
opportunità	 della	 rete.

 Anche	 su	 richiesta	 dell’Istituto,	 oltre	 che	 di	 volontà	 nostra,	 acquisteremo	 nr.	 20
libri	 di	 Domenico	 Geracitano,	 che	 saranno	 assegnati	 al	 patrimonio	 bibliotecario
scolastico	 per	 il	 libero	 utilizzo	 	 ai	 ragazzi	 e	 docenti.	 	 	 	 

 Abbiamo	 saputo	 dal	 Dirigente	 scolastico	 che	 per	 le	 scuole	 primarie,	 c’è
l’intenzione	 di	 sviluppare	 un	 progetto	 sempre	 sul	 tema	 “sicurezza	 e	 legalità”,
esortato	 dal	 Sig.	 Prefetto	 di	 Brescia,	 che	 coinvolgerà	 personale	 dell’arma	 dei
Carabinieri.	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 

 	 Festa	 di	 fine	 anno	 scolastico.	 Si	 è	 stabilita	 la	 data	 dell’1	 giugno	 2015,	 Lunedì
(comunque	 prefestivo)	 e	 a	 giorni	 sarà	 definita	 la	 location.	 Seguiranno	 i	 consueti
contatti	 per	 la	 raccolta	 dei	 premi,	 definizione	 dell’elenco	 degli	 stessi,	 biglietti
lotteria,	 locandina	 e	 quant’altro.

 Ci	 siamo	 attivati	 per	 la	 problematica	 “tende	 nelle	 classi”	 perché	 le	 aule	 con	 le
finestre	 a	 est	 sono	 spesso	 illuminate	 in	 eccesso	 dai	 raggi	 solari	 e	 diventa	 difficile
l’uso	 delle	 L.i.m.	 Inoltre	 essendo	 alcune	 tende	 vetuste,	 andranno	 sostituite	 e
pertanto,	 su	 richiesta	 della	 segreteria,	 il	 Comune	 provvederà	 alla	 sostituzione
parziale	 o	 totale	 (in	 base	 alle	 risorse	 disponibili).

 La	 “Casa	 dello	 	 studente”	 ci	 ha	 contattato	 per	 segnalarci	 la	 loro	 iniziativa,	 per
aiutare	 i	 ragazzi	 a	 fare	 i	 compiti.	 Il	 range	 è	 dalla	 1^	 elem.	 alla	 5^	 superiore.
Trattasi	 come	 detto,	 di	 servizio	 integrato	 di	 supporto	 scolastico	 per	 le	 scuole
primarie	 e	 secondarie.	 Per	 contatti	 www.casadellostudente.weebly.com	 	 	 

 L’incontro	 termina	 alle	 ore	 11,00.

 Per	 chi	 ci	 legge,	 ricordiamo	 il	 link	 www.associazionegenitoridarfo1.it	 	 e	 la	 nostra
nuova	 pagina	 Facebook.	 

Darfo	 07/02/2015

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 Il	 Presidente	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 Il	 Segretario

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 … … … … … … . … … … … … …
……………………………………….	 	 	 	 
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